

LA ROSIÈRE |

Plus de 2 000 personnes réunies pour la fête du bois et des clarines



Le char du ski club a participé au défilé, en début d'après-midi, sur le thème du Tour de France.



Colette Gaidet, femme de Simon Atkinson, lui a rendu hommage lors de la montée cycliste à laquelle 150 personnes ont participé.

Sous une chaleur caniculaire, au cœur de la station de La Rosière, 2 000 visiteurs sont venus pour la fête traditionnelle sur le thème du bois et des clarines (cloches), dimanche.

Les associations de Montvalezan ont proposé de nombreuses activités aux vacanciers. Le Sou des écoles proposait des activités pour les plus petits, le ski club animait le tir à la carabine, l'association du golf initiait au jeu, des structures gonflables étaient mises à disposition des enfants et différents concours de jeux ont été organisés par le comité des fêtes. Le club des jours heureux a servi des crêpes, bugles et produits locaux.

Des artisans sont venus présenter leurs produits, on

a pu découvrir Natur'éléments, artisan savoyard, qui fabriquait des bijoux en bois.

150 coureurs réunis au challenge Atkinson

La fête a commencé tôt le matin dans la joie et la bonne humeur. Pour ouvrir la journée, l'office de tourisme a organisé la première édition du challenge Simon Atkinson. Cette montée cycliste chronométrée lui rendant hommage a eu un succès fou avec 150 participants.

Tout au long de la journée, ce ne sont pas moins de 700 repas et boissons qui ont été servis par les chasseurs et le comité des fêtes. Christophe Friant et Pierre Maze, jeunes entrepreneurs de Montvalezan, ont

fait déguster tout au long de la journée, la Roz, bière artisanale bio qu'ils distribuent sur le secteur.

En début d'après-midi, les chars ont défilé sous le thème du Tour de France. Cette année, c'est l'association du Sou des écoles qui a obtenu le meilleur vote du public. Des chars magnifiques ont été aperçus. Le public a applaudi le défilé en costume traditionnel.

Dans l'après-midi, le 6^e rassemblement de Saint-Bernard a eu lieu avec un défilé et concours d'élégance. Une soirée "repas-concert" a été organisée. En guise de bouquet final, le feu d'artifice a été tiré sur le front de neige de la station.



Marina et Aline Gaide ont défilé en costume traditionnel.

Virginie FRIANT